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周南市議会周南市議会周南市議会周南市議会議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会記録委員会記録委員会記録委員会記録    

 

日日日日        時時時時  平成２４年９月４日（月曜日）午前１１時５０分開議 

                    午後 ０時０４分散会 

                    （会議時間１４分） 

 

休休休休        憩憩憩憩  なし 

 

場場場場        所所所所        第１会議室 

 

出席委員出席委員出席委員出席委員  委 員 長  伴   凱 友 議員      委  員  中津井   求 議員 

副委員長  井 本 義 朗 議員      委  員  長 嶺 敏 昭 議員 

委  員  金 子 優 子 議員      委  員  福 田 健 吾 議員 

委  員  田 村 隆 嘉 議員    

    

事務局職員事務局職員事務局職員事務局職員 書      記  今 田 百合夫 

 

会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件会議に付した事件    

                        １ ９月１日号議会だよりの記事について 

      ２ 議会だより（１１月１５日号）について 

      ３ 次回の委員会の開催 

 

議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 別添のとおり 

 

 周南市議会委員会条例第６５条の規定により、ここに署名する。 

 

                     議会だより編集委員長    伴    凱  友 
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議会議会議会議会だより編集だより編集だより編集だより編集委員会委員会委員会委員会    議事の経過議事の経過議事の経過議事の経過 

   午午午午前前前前１１１１１１１１時時時時５５５５００００分開議分開議分開議分開議 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） ただいまから議会だより編集委員会を開催いたします。 

────────────────────────────── 

            ９月１９月１９月１９月１日号日号日号日号議会だよりの記事の誤りについて議会だよりの記事の誤りについて議会だよりの記事の誤りについて議会だよりの記事の誤りについて    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 最初に、９月１日号の議会だよりの記事に誤りがありまして、皆さんにも御迷惑をおかけ

しまして、これ事務局のほうも非常に反省して、不手際を謝ってきております。それは私にも言えることで、もう少し

集中力が欠けていたと、記事を見るときに。非常に委員長自身も反省しております。申しわけないことをしました。 

 事務局のほうから説明があります。 

○○○○議会事務局書記議会事務局書記議会事務局書記議会事務局書記（（（（今田百合夫君今田百合夫君今田百合夫君今田百合夫君）））） このたびは大変御迷惑をおかけしました。お配りしております抜粋した委員会レ

ポートの４ページでございますが、ごらんいただきたいと思います。 

 丸囲みをしております「賛成多数で否決すべきものと決定しました」とあるところは、正しくは「賛成少数で否決す

べきものと決定しました」の誤りでございました。既に市民の皆様に対しては、市議会ホームページのトピックスで訂

正を掲載しております。また、議会だよりを全ページ閲覧できるようになっておりますＰＤＦファイルがございますが、

こちらのほうには正しく「賛成少数」と書きかえたもので掲載させていただいております。今後こうしたことがないよ

う、事務局の校正体制を行ってまいりたいと思います。このたびは大変御迷惑をおかけしました。申しわけございませ

んでした。 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 今の事務局の説明したとおりですが、事務局もここの委員会もしっかりチェックするよう

に、特に最終校正ですね。努力したいと思います。    

────────────────────────────── 

            議会だより（１１月１５日号）について議会だより（１１月１５日号）について議会だより（１１月１５日号）について議会だより（１１月１５日号）について【要点記録】【要点記録】【要点記録】【要点記録】    

 ・編集スケジュールについて、資料１で示した校正スケジュール（案）のとおり決定した。 

 ・次回、一校の委員会は、１０月１６日火曜日の午後１時から開催する。なお、この日は、午前中に菊川中学校屋体

の落成式が予定されており、教育福祉委員が出席する可能性があるため午後からの開催とした。 

 ・掲載内容について、資料２で示した掲載内容（案）のとおり決定した。なお、表紙については、９月２７日から

３０日まで徳山港に入港する南極観測船「しらせ」とすることに決定した。 

 ・印刷色について、昨年の１１月１５日号と同じ茶色系とすることに決定した。なお、１１月１５日号の市広報しゅ

うなんは青色系であり、同じ系統の色になることはない。 

────────────────────────────── 

            次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催次回の委員会の開催    

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 最後に次回の委員会の開催についてです。 

 先ほども確認しましたが、１０月１６日火曜日の午後１時から開催しますので、よろしくお願いします。 

────────────────────────────── 

○委員長（○委員長（○委員長（○委員長（伴伴伴伴    凱友凱友凱友凱友議員）議員）議員）議員） 以上で議会だより編集委員会を散会します。お疲れさまでした。 

            午午午午後後後後    ００００時時時時００００４４４４分散会分散会分散会分散会 

────────────────────────────── 

 


